

En Quillón cuantifican daño de 600 hectáreas productivas para viñedos

CÁLCULO. Desde el municipio estiman que hay más de 100 viviendas afectadas por incendios.

Vivian Beñaldo Catalán
 cronica@cronicachillan.cl

Los equipos de emergencia llevan más de una semana combatiendo los incendios forestales en la Región de Ñuble, siendo Quillón una de las comunas que concentra mayor atención. Por ello, desde dicha comuna, el alcalde Felipe Catalán, contactado por este medio, informó que el municipio se encuentra desplegado en terreno para asegurar que las ayudas sociales lleguen a la brevedad a las familias afectadas. "Uno de los incendios forestales se inició en Montenegro, en el sector rural de Cerro Negro, donde la afectación alcanza a 136 viviendas y más de 600 hectáreas productivas y viñateras", señaló.

Entre los sectores más afectados, el alcalde mencionó a Manque Sur, Manque Norte y El Sifón. "Tenemos mucha energía por parte de vecinos y vecinas que lo perdieron todo, pero que hoy están con una tremenda fuerza trabajando de la mano con el municipio para sacar la tarea adelante", destacó.

Respecto al proceso de aplicación de la ficha Fibre, Catalán indicó que el avance es casi total y que ya se están solicitando las viviendas de emergencia a través de Senapred y la ficha Alfa. "Lo más importante es



EQUIPOS SE ENCUENTRAN DESPLEGADOS REALIZANDO CATASTRO A FAMILIAS DAMNIFICADAS.

que las familias puedan contar con un techo", enfatizó.

Desde el municipio quillino indican que a este trabajo se ha sumado una valiosa ayuda externa, con voluntarios y voluntarias de distintas comunas, de Santiago y de otras localidades, quienes han llegado a colaborar con disposición en labores de limpieza y apoyo

En ese contexto, el alcalde solicitó que el Estado actúe de manera ágil, rápida y dinámica frente a la emergencia. Asimismo, destacó que todo el equipo municipal, junto a más de un centenar de voluntarios, se encuentra trabajando en el retiro de escombros con apoyo de maquinaria municipal, con el objetivo de dejar los terrenos

en condiciones adecuadas para la instalación de viviendas de emergencia.

Juan Carlos Lagos, gerente de Covicen y vecino del sector Casino en Cerro Negro, comuna de Quillón, relató que el fuego pasó a solo 20 metros de su vivienda. "Se quemaron predios forestales y mucha gente perdió sus casas, quedando

prácticamente con lo puesto. En comparación con lo vivido en días anteriores, si bien aún se sigue combatiendo el incendio en Queime, ya va quedando solo humo", señaló.

Durante la emergencia se activaron numerosas alertas SAE. Respecto a la reacción de la comunidad, Juan Carlos señaló que "la mayoría de las per-

"Uno de los incendios se inició en Montenegro, en el sector rural de Cerro Negro. La afectación llega a las 136 viviendas y más de 600 hectáreas productivas".

Felipe Catalán
 Alcalde de Quillón

sonas adultas mayores evacúan sus viviendas, mientras que otras intentan rescatar gran parte de sus pertenencias".

COLABORACIÓN

A raíz de los perjuicios y daños que se registran en la comuna lacustre, desde dicha ciudad informaron sobre labores solidarias que han recibido en favor de los damnificados. Se trata de ayuda proveniente desde Yungay, a través de un cargamento que fue entregado al Centro de Acopio comunal, el que se encuentra ubicado en el Liceo Luis Cruz Martínez, desde donde se coordina la distribución a las familias afectadas.

Además, durante estos días, se han recibido visitas en apoyo a la situación, más precisamente de parte desde el municipio de Zapallar, además de Colina y representantes de la Asociación Chilena de Municipalidades (AChM)., C